

Newsletter Nr. 1/2014

LIEBE FREUNDE VON PERSPECTIVE SENEGAL



es gibt viele Neuigkeiten von uns! Das Projekt wächst. Deshalb ein großes Dankeschön allen, die unsere Arbeit in Senegal unterstützen - sei es durch praktische Unterstützung, Spenden, Aktivitäten, Gebete, Treue oder Gebefreudigkeit.

Mit frohen Gedanken und Zuversicht für eine neue Etappe,

Alexander und Christiane Schott und das Team von PERSPECTIVE SENEGAL

PERSPECTIVE SENEGAL

Drei Euro pro Tag und Kind. Das ist der Betrag, mit dem PERSPECTIVE SENEGAL ehemalige Straßenkinder beherbergt, ihnen eine speziell auf sie zugeschnittene Schul- und Berufsausbildung bietet und ihnen somit die Chance auf eine Zukunft gibt.

NEUER MITARBEITER: PIERRE DIOUF



Wir haben mit Pierre Douf, einem langjährigen Freund von uns und PERSPECTIVE SENEGAL, einen neuen Mitarbeiter im Zentrum.

Er ist schon einige Jahre im Aufsichtrat von PERSPECTIVE SENEGAL ehrenamtlich tätig. Pierre ist 48 Jahre alt, verheiratet mit Victoire und hat zwei Kinder. Er hat viele Begabungen und war u.a. lange Leiter einer Schule für sozialschwache Kinder in Dakar.

Seine Aufgabe bei uns ist es, die Jugendlichen nach der Ausbildung im Zentrum auf ihrem Weg in die Arbeitswelt zu begleiten.

AKTUELLES



Viele neue Kinder sind uns von einer anderen Organisation anvertraut worden, deren Haus geschlossen hat. So haben wir jetzt 48 Kinder im Zentrum. Zum Glück ist gerade ein Gebäude mit einem großen Saal fertiggestellt worden, so dass auch diese Kinder ein Zuhause haben.

Beatrice Marceau, unsere Repräsentantin im Senegal, wird Ende Juni 2014 mit ihrer Familie nach langjährigem Dienst in die Schweiz zurückkehren. Wir freuen uns mit ihnen. Für ihren Aufgabenbereich konnten wir einen neuen Mitarbeiter finden und sind dabei, ihn einzuarbeiten. Im nächsten Newsletter werden wir ihn vorstellen.

Zum ersten Mal konnten wir ein Auto für PERSPECTIVE SENEGAL erstehen. Das erleichtert die Einkäufe und den Transport der Kinder, die eine öffentliche Schule besuchen. Viele administrative Dinge können nun schneller in der Hauptstadt Dakar erledigt werden.

Im Süden Senegals, wo es immer wieder wegen gewaltsamer Auseinandersetzungen mit Rebellen zu vielen Missständen gekommen ist, haben wir ein Grundstück gekauft und bauen eine Schule für die vielen dort vernachlässigten Waisen- und Straßenkinder. Wir tasten uns Schritt für Schritt vorwärts und suchen schon jetzt geeignete Mitarbeiter, die wir trainieren, um 2015 beginnen zu können.

Alexander Schott und diesmal auch sein Sohn Philemon (s. Foto) werden während der Osterferien in Senegal sein, um die Projekte zu besuchen, Gespräche zu führen und Kontakte zu pflegen.



SPENDEN

Aufgrund der Umstellung auf das Sepa-Verfahren sind nun neue Kontodaten angegeben. Wer einen Dauerauftrag eingerichtet hat, muss keine Änderungen vornehmen, da das die Bank selbst übernimmt.

PERSPECTIVE SENEGAL Sparkasse Regen-Viechtach IBAN: DE21741514500022062632 BIC: BYLADEM1REG Zweck: Straßenkinder Spenden absetzbar!
Da die Bank die Adresse nur
teilweise weitergibt, bitten wir bei
Wunsch einer extra Bestätigung
um eine Info!

Danke!

Durch Ihre Unterstützung haben diese jungen Menschen eine Lebensperspektive! Herzlichst vergelt's Gott!

PERSPECTIVE SENEGAL e.V. | Haimelkofen 109 | 84082 Laberweinting perspective-senegal@gmx.net | www.perspektive-senegal.de

Familie Schott | Waldallee 47 | 65817 Eppstein | Tel. +49 (0)6198/5760857

Den Newsletters können Sie jederzeit kostenlos per Email oder telefonisch bei PERSPECTIVE SENEGAL anfordern.